

In Dankbarkeit nimmt das Franziskanergymnasium Kreuzburg Abschied von



Michael Knedlik

Oberstudienrat

* 9. Oktober 1967

† 10. November 2025

Der plötzliche und viel zu frühe Tod unseres geschätzten Kollegen hat die Schulgemeinde des Franziskanergymnasiums Kreuzburg tief erschüttert. Michael Knedlik war ein engagierter und zugewandter Pädagoge, für den das Wohl seiner Schülerinnen und Schüler stets im Mittelpunkt seines Handelns stand.

Viele Jahre lang hat er mit hohem Verantwortungsbewusstsein in der Schulverwaltung gewirkt und unsere Schule damit entscheidend mitgeprägt. Sein ruhiges Wesen und seine Herzlichkeit machten ihn im Kollegium zu einem besonders geschätzten Menschen.

Wir trauern um einen Lehrer und Kollegen, der nicht nur fachlich, sondern vor allem menschlich ein Vorbild war, und werden Michael Knedlik in dankbarer Erinnerung behalten.

pax et bonum

Stellvertretend für die Schulgemeinde

Geschäftsführung und Schulleitung des Franziskanergymnasium Kreuzburg gGmbH
Stiftungsrat und Vorstand der Franziskus-Stiftung

Großkrotzenburg, 15.12.2025